

Die Universitätsmedizin Frankfurt und das Zentrum für Psychische Gesundheit trauern um

Herrn Professor Dr. med. Fritz Poustka

*21.06.1941

+ 23.12.2025

Fritz Poustka war von 1987 bis 2008 Direktor der Klinik für Psychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie des Kindes- und Jugendalters und C4-Professor für Kinder- und Jugendpsychiatrie und Psychotherapie an der Universitätsmedizin Frankfurt. In dieser Zeit hat er das Fach sowohl inhaltlich als auch strukturell entscheidend geprägt. Neben einer angemesseneren baulichen Ausstattung für die Frankfurter Klinik etablierte er die standardisierte Diagnostik für psychische Störungen im Kindes- und Jugendalter sowie erste AWMF-Leitlinien für das Fach. Er arbeitete in internationalen Konsortien zur Genetik des Autismus und führte weitere neurobiologisch orientierte Forschung durch. Durch sein Wirken hat er Frankfurt und das Rhein-Main-Gebiet über viele Jahre mitgeprägt. Wir verlieren mit ihm einen hochgeschätzten Arzt, Wissenschaftler, Hochschullehrer und Wegbereiter. Wir werden sein Andenken in Ehren bewahren.
Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

Der Dekan des
des Fachbereichs Medizin
der Goethe-Universität

Prof. Dr. Stefan Zeuzem

Der Ärztliche Direktor
des
Universitätsklinikums Frankfurt

Prof. Dr. Jürgen Graf

Die Direktorin der Klinik für
Psychiatrie, Psychosomatik und
Psychotherapie des Kindes-
und Jugendalters

Prof. Dr. Christine M. Freitag